



[Coalición #NicaraguaLucha]

La Coalición #NicaraguaLucha denuncia que en una nueva ola de allanamientos ilegales y persecución, el Gob. de Ortega-Murillo detuvo arbitrariamente a decenas de personas defensoras de #DDHH, periodistas, líderes de mov.soc., mujeres, campesinos, indígenas y afrodescendientes.

Denunciamos que como es el patron en el país desde hace años, las personas detenidas arbitrariamente fueron acusadas sin debido proceso en audiencias secretas de madrugada y “liberados” bajo una medida de presentación periódica.

Recordamos que esta escalada represiva confirma una vez más ante la Comunidad Internacional que el Gobierno de Ortega-Murillo sostiene un régimen autoritario, con control absoluto sobre todos los poderes del Estado y sobre las fuerzas de seguridad.

Demandamos al Estado de #Nicaragua a cesar de inmediato la persecución, a responder sus obligaciones internacionales en materia de #DDHH y establecer las garantías democráticas en el país.

En esta nueva etapa, donde el régimen autoritario sofisticó sus prácticas represivas, las 20 #OSC de la Coalición, seguirán denunciando las violaciones a #DDHH y la impunidad, impulsando la búsqueda de justicia y convocando a la efectividad de la protección internacional.

<https://twitter.com/NicaraguaLucha/status/1654161903218728960?cxt=HHwWgICxpZTf4fQtAAAA>